

## 松山先生と「櫻高 39 会」

令和 4 年 10 月

平成 21 年 5 月第 48 回同窓会総会が新築となった母校で開催された時、同期の仲間と再会でき、さらに総会の席で難波先生とお会いし、既に担任（井草先生・町田先生）が他界しているとの情報から、合同クラス会を開こうではないかとの話が決まり、その年の 9 月に旧新宿中村屋にて第 1 回目を開催した。

そして第 2 回目以降、頻りにクラス会を開催していた女性陣にも声をかけ、そこで松山先生とのつながりができた。その後櫻高 39 会は年 2 回（新年会と同期会）開催が続き、その都度松山先生に出席していただき、お好きな酒とカラオケなど楽しい思い出がいっぱいです。

令和の年に入ってから、新型コロナウイルス感染症の拡大により「櫻高 39 会」の開催が出来ず、松山先生および同期生からの近況報告を集め「冊子」を作り、同期の安否確認と情報共有を行い、何とか櫻高 39 会は継続できています。先日（10/9）4 年ぶりに延期となっていた第 10 回目の同期会を 22 名の参加を得て開催もしました。しかし、松山先生は、ここ数年はご高齢（92 歳）になられ、持病の「坐骨神経痛」から「脊柱管狭窄症」へと酷くなっているようで、歩くことが難しくなると欠席することが多くなっています。とても残念です。

注）櫻高 39 会とは、第 3 期卒業生（昭和 39 年 3 月卒）の同期が集う同期会の名称である。



2020/1 新年会の松山先生



2020/10 冊子制作



2022/10 第 10 回同期会